

















Product	Picture	Description FR	Description EN	Unité	Prix
Lanolin Shampoo		SHAMPOING LANOLIN Le shampoing Lanoline est un shampoing de qualité premium qui produit un fini doux tant sur les poils longs que sur les poils courts. Shampoing très concentré. Taux de dilution : En 'hydrobath' : 100:1 ou un demi-capuchon pour 10 litres d'eau. Bain 'traditionnel' : 15 à 20 fois. Ce shampoing doit être rincé complètement avant d'appliquer un conditionneur ou un traitement Laser Lites. Peut être teinté en bleu, noir, rouge, bronze, brun, acajou, ou violet pour renforcer la couleur naturelle du poil.	LANOLIN SHAMPOO Laser Lites Lanolin Shampoo is a premium quality shampoo that produces a soft finish on both long and short coats. Don't let the word "lanolin" scare you. This product, unlike others, contains a highly refined lanolin which is not oily or drying to the coat, but actually good for the skin and coat. Because it is low sudsing it is environmentally friendly, is easy to rinse out, and is particularly suitable for hydrobaths. This is an extremely concentrated product so use according to the directions and do not add more because you think you need to. It is highly concentrated - dilution rate of 100:1 in a hydro bath, or otherwise dilute 10:1. The owner/developer of the line is a chemist who has 30 years of experience with Afghans, Salukis and Lhasa Apso's. Can be tinted in blue, black, red, bronze, mahogany, or purple. These tints are designed to bring out the natural colour of the coat. Blue for whites and creams, black for darker colours, red for light reds, bronze for golds, purple for black and tans, and brindles, and mahogany for dark reds.	500 ml	19,50 €
				1 Litre	29,50 €
				2,5 Litres	50,00 €
				4 Litres	80,00 €
				5 Litres	92,00 €
Stripping Shampoo		SHAMPOING STRIPPING Shampoing de qualité premium conçu pour enlever les saletés et les résidus de la fourrure. Il est recommandé d'utiliser ce shampoing tous les mois, suivi d'un traitement comme 'Drape' ou 'Protéine' sur les races à poil doux. Il est aussi très concentré. Taux de dilution : En 'hydrobath' : 100:1 ou un demi-capuchon par 10 litres d'eau. Bain 'traditionnel' : 15 à 20 fois. Pour les poils durs, pas besoin d'utiliser un conditionneur ou un traitement après le stripping, mais le poil doit être parfaitement rincé. Peut être teinté en bleu, noir, rouge, bronze, acajou ou violet pour renforcer la couleur naturelle du poil.	STRIPPING SHAMPOO Stripping Shampoo is a premium quality clarifying shampoo designed to remove build-up residues and debris from the coat. When you use this shampoo don't be shocked when the water turns all different colors. The colors are the shampoo you have been using to clean your dog. This shampoo removes all old shampoo still in the coat. It is recommended for use every month, followed immediately by a treatment such as Drape or Protein Treatment on soft coated breeds. It is highly concentrated (dilution rate of 1/4 cup to 1/2 gallon water). Wirey or hard coats do not need to use a conditioner or treatment following the stripping process, but the coat should be rinsed thoroughly. Can be tinted in blue, black, red, bronze, mahogany, or purple. These tints are designed to bring out the natural colour of the coat. Blue for whites and creams, black for darker colours, red for light reds, bronze for golds, purple for black and tans, and brindles, and mahogany for dark reds.	500 ml	19,50 €
				1 Litre	29,50 €
				2,5 Litres	50,00 €
				4 Litres	80,00 €
				5 Litres	92,00 €
Herbal Shampoo		SHAMPOING HERBAL Shampoing de qualité premium qui peut s'utiliser "tous les jours" car il est très doux. Taux de dilution : En 'hydrobath' : 100:1 ou un demi-capuchon par 10 litres d'eau. Bain 'traditionnel' : 15 à 20 fois. Ce shampoing doit être rincé complètement avant d'appliquer un conditionneur ou un traitement Laser Lites. Peut être teinté en bleu, noir, rouge, bronze, acajou ou violet pour renforcer la couleur naturelle du poil.	HERBAL SHAMPOO Herbal Shampoo is a premium quality shampoo that can be used "every-day" because it is gentle to the skin. It is highly concentrated (dilution rate 100:1 or half a cup per 10 litre bucket of water when used in a hydrobath, or dilute 10:1 in a 1 litre squeeze bottle). The shampoo should be completely rinsed out before applying a Laser Lites Conditioner or Treatment. Can be tinted in blue, black, red, bronze, mahogany or purple to bring out the natural colour of the coat.	500 ml	19,50 €
				1 Litre	29,50 €
				2,5 Litres	—
				4 Litres	80,00 €
				5 Litres	92,00 €
Turbo Shampoo also known as Shampoo Plus		SHAMPOING TURBO Shampoing moussant de nettoyage en profondeur. Pour une fourrure plus douce peut se mélanger au shampoing lanoline. Fortement concentré, mélangez 10 parts d'eau à 1 part de shampoing. Peut être teinté en bleu, noir, rouge, en bronze, acajou, ou pourpre. Ces teintures sont conçues pour mettre en évidence la couleur normale de la fourrure. Le bleu pour blancs et crèmes, noir pour des couleurs plus foncées, rouges pour les rouges légers, le bronze pour des golds, pourpres pour le noir et feu et les brinçés et acajou pour des rouges foncés.	TURBO SHAMPOO Deep cleansing shampoo with low suds. For a softer coat can mix with Lanolin Shampoo. Highly concentrated, mix 10 parts water to 1 part shampoo. Can be tinted in blue, black, red, bronze, mahogany, or purple. These tints are designed to bring out the natural colour of the coat. Blue for whites and creams, black for darker colours, red for light reds, bronze for golds, purple for black and tans, and brindles, and mahogany for dark reds.	500 ml	19,50 €
				1 Litre	29,50 €
				2,5 Litres	—
				4 Litres	—
				5 Litres	—
Ti-Tree & Citronella Shampoo		SHAMPOING TI-TREE & CITRONELLA Shampoing de qualité premium qui produit un fini convenant aux poils durs comme les terriers. De plus, la Citronnelle aide à la prévention des puces. Shampoing très concentré. Taux de dilution : En 'hydrobath' : 100:1 ou un demi-capuchon par 10 litres d'eau. Bain 'traditionnel' : 15 à 20 fois. Le shampoing doit être complètement rincé, et l'utilisation d'un conditionneur ou traitement Laser Lites n'est pas obligatoire. Peut être teinté en bleu, noir, rouge, acajou ou violet pour renforcer la couleur naturelle du poil.	TI-TREE & CITRONELLA SHAMPOO Ti-Tree and Citronella Shampoo is a premium quality shampoo that produces a finish suitable for harsh coats such as terriers and wire haired breeds. (For even harsher coats use Stripping Shampoo). It is highly concentrated (dilution rate 100:1 or half a cup per 10 litre bucket of water when used in a hydrobath, or dilute 10:1 in a 1 litre squeeze bottle). Citronella assists in flea control. The shampoo should be completely rinsed out, and use of a Laser Lites Conditioner or Treatment is optional. Can be tinted in blue, black, red, bronze, mahogany or purple to bring out the natural colour of the coat.	500 ml	19,50 €
				1 Litre	29,50 €
				2,5 Litres	—
				4 Litres	—
				5 Litres	—
Malaleuca Shampoo		SHAMPOING MALALEUCA Un shampoing à l'huile de Ti-tree, excellente pour des animaux à peau sensible, ou avec des abrasions, de l'eczéma ou des morsures de puces, des piqûres de mouches, ou autres insectes, des démangeaisons ou n'importe quelle irritation de peau. Diluez 100:1 ou une demi-tasse par 10 litres d'eau lorsqu'utilisé dans un hydrobath, ou 10:1 dans une bouteille de compression de 1 litre. Le rinçage à fond et appliquez ensuite un conditionneur ou un traitement laser Lites.	MALALEUCA SHAMPOO A shampoo based on ti-tree oil that is excellent for animals with sensitive skin, or with abrasions, eczema or flea bites, fly strike, insect bites & stings, red itch or any topical skin irritation. Dilute 100:1 or half a cup to 10 litres of water when used in a hydrobath, or 10:1 in a 1 litre squeeze bottle. Rinse out completely then apply a Laser Lites conditioner or treatment.	500 ml	19,50 €
				1 Litre	29,50 €
				2,5 Litres	—
				4 Litres	—
				5 Litres	—

Product	Picture	Description FR	Description EN	Unité	Prix
Duo Shampoo		<p>SHAMPOING DUO Ce produit deux en un, révolutionnaire, apporte les avantages d'un shampoing et conditionneur en un seul. Excellent pour les poils courts et moyens, ainsi que pour les chiots, quand un conditionneur supplémentaire n'est pas nécessaire. Egalement très efficace pour obtenir un fini encore plus soyeux sur les poils longs, quand un conditionneur est encore recommandé.</p> <p>Taux de dilution : En "hydrobath" : 1/2 tasse (125 ml) de Duo dans 10 litres d'eau. Bain "traditionnel" : 10 fois.</p> <p>Peut être teinté en bleu, noir, rouge, acajou ou violet pour renforcer la couleur naturelle du poil.</p> <p>Doit être rincé complètement.</p>	<p>DUO SHAMPOO This revolutionary two-in-one time-saver finally brings the convenience of a shampoo and conditioner in one. It is low sudsing which means that it is very easy to wash out.</p> <p>It is excellent for short and medium coated breeds, for puppies and for grooming parlors, where additional conditioning isn't necessary. It is also very effective in getting an even silkier finish in long coated breeds where conditioning is still recommended.</p> <p>Dilute half a cup (125ml) of Duo in a 10 litre bucket of water in a hydrobath, or dilute 10:1 in a 1 litre squeeze bottle. Can be tinted in blue, black, purple, red, bronze or mahogany to bring out the natural colour of the coat. Rinse out completely.</p>	500 ml	22,00 €
				1 Litre	33,00 €
				2,5 Litres	—
				4 Litres	88,00 €
				5 Litres	100,00 €
Lanolin Conditioner		<p>CONDITIONNEUR LANOLIN Conditionneur de qualité premium qui produit un fini lourd tant sur les poils longs que sur les poils courts.</p> <p>Très concentré. Taux de dilution : En "hydrobath" : 100:1 ou un demi-capuchon par 10 litres d'eau. Bain "traditionnel" : 15 à 20 fois. Le conditionneur doit être soigneusement appliqué sur l'ensemble de la fourrure, ensuite il peut être rincé. Si vous désirez un fini encore plus lourd, ne le rincez pas du tout.</p>	<p>LANOLIN CONDITIONER Lanolin Conditioner is a premium quality conditioner that produces a beautiful finish on both long and short coats. Don't let the word "lanolin" scare you. This product contains a highly refined lanolin which is not oily or drying to the coat, but actually good for the skin and coat. It is highly concentrated - dilution rate of 100:1 in a hydro bath, or otherwise dilute 10:1 for a manual bath. This is a leave-in conditioner as are all the conditioners in the Laser Lites' line. For best results you must mix with Silk.</p>	500 ml	19,50 €
				1 Litre	29,50 €
				2,5 Litres	50,00 €
				4 Litres	80,00 €
				5 Litres	92,00 €
Balsam Conditioner		<p>CONDITIONNEUR BALSAM Conditionneur de qualité premium qui produit un fini moyen tant sur les poils longs que sur les poils courts.</p> <p>Très concentré. Taux de dilution : En "hydrobath" : 100:1 ou un demi-capuchon par 10 litres d'eau. Bain "traditionnel" : 15 à 20 fois. Le conditionneur doit être soigneusement appliqué sur l'ensemble de la fourrure, ensuite il peut être rincé complètement ou légèrement.</p>	<p>BALSAM CONDITIONER Balsam Conditioner is a premium quality conditioner that produces a medium finish on both long and short coats. It is highly concentrated - dilutes 10 - 1. The conditioner should be worked thoroughly through the coat, then it may be rinsed out completely, or rinsed lightly.</p>	500 ml	19,50 €
				1 Litre	29,50 €
				2,5 Litres	—
				4 Litres	80,00 €
				5 Litres	92,00 €
Acid Rinse (Herbal) Conditioner		<p>CONDITIONNEUR ACID RINCE Conditionneur de qualité premium qui produit un fini léger tant sur les poils longs que sur les poils courts.</p> <p>Très concentré. Taux de dilution : En "hydrobath" : 100:1 ou un demi-capuchon par 10 litres d'eau. Bain "traditionnel" : 15 à 20 fois. Le conditionneur doit être soigneusement appliqué sur l'ensemble de la fourrure, ensuite il doit être rincé complètement.</p>	<p>ACID RINCE CONDITIONER Acid Rinse Conditioner is a premium quality conditioner that produces a light finish on both long and short coats.</p> <p>It is highly concentrated (dilution rate 100:1 or half cup per 10 litre bucket of water when used in a hydrobath, or dilute 50 to 100 ml in a 1 litre squeeze bottle.</p> <p>The conditioner should be worked thoroughly through the coat, then it should be rinsed out completely.</p>	500 ml	19,50 €
				1 Litre	29,50 €
				2,5 Litres	—
				4 Litres	80,00 €
				5 Litres	92,00 €
Drape		<p>CONDITIONNEUR DRAPE Conditionneur incontournable pour une fourrure saine.</p> <p>Produit le fini le plus doux que l'on puisse imaginer. Donne du "lombant" à la fourrure. A utiliser à la place du conditionneur, et ne pas rincer, ou très légèrement.</p>	<p>DRAPE CONDITIONER Laser Lites Drape is the ultimate conditioner for healthy hair. Especially formulated for heavy coats and puppy fluff. May also be used with Silk. (dilution rate 1/8 cup to 1/4 cup to 1/2 gallon of water). Use instead of conditioner, and do not wash out, or otherwise rinse lightly. We have had raving reviews from customers on how Drape has significantly reduced matting on coated breeds.</p>	500 ml	26,50 €
				1 Litre	44,00 €
				2,5 Litres	80,00 €
				4 Litres	137,00 €
				5 Litres	155,00 €
Matless Magic		<p>CONDITIONNEUR MATTLESS Produit d'entretien, qui ne convient pas pour une finition d'exposition. Crème conditionneur conçue pour réduire l'apparition des nœuds et allonger la durée entre deux bains.</p> <p>Usage journalier recommandé. Taux de dilution : En "hydrobath" : 100:1 ou un demi-capuchon par 10 litres d'eau. Bain "traditionnel" : 15 à 20 fois. Appliquer sur l'entièreté de la fourrure. Ne pas rincer.</p>	<p>MATTLESS CONDITIONER Matless Magic is a maintenance product, not suitable for a show finish. It is a conditioning cream designed to reduce matting and extend the time between baths. If you like to put your dog in "oil" then this is an excellent product you should try. It is highly concentrated - dilution rate of 100:1 in a hydro bath, or otherwise dilute 10:1. Matless Magic should be worked into the coat, and not rinsed out. It is recommended you use a clarifying shampoo before show groom to get completely out of coat. Not recommended for dogs in dirt runs. Aids in coat growth.</p>	500 ml	26,50 €
				1 Litre	44,00 €
				2,5 Litres	80,00 €
				4 Litres	137,00 €
				5 Litres	155,00 €

Product	Picture	Description FR	Description EN	Unité	Prix
Henna Wax Treatment		HENNA WAX Doit être utilisé quand vous avez besoin de plus que d'un conditionneur, mais de moins qu'un traitement protéine. Appliquer à la place d'un conditionneur et ne pas rincer.	HENNA WAX Should be used when you need more than a conditioner but less than a protein treatment. Apply instead of a conditioner and do not rinse out.	500 ml	19,50 €
		1 Litre	—		
		2,5 Litres	—		
		4 Litres	—		
		5 Litres	—		
Protein Treatment		TRAITEMENT PROTEINE Le traitement protéine est le "top" de notre gamme de traitement-conditionneur intensif, destiné à réparer le poil abîmé par le soleil, la pollution, ... Contient du collagène pour réparer les pointes abîmées. Peut être également utilisé comme volumiseur sur une fourrure saine, à la place du conditionneur. Très concentré (Diluez 100:1 ou une demi-tasse par 10 litres d'eau lorsqu'utilisé dans un hydrobath, ou 50 à 100 ml dans une bouteille de compression de 1 litre. Ne pas rincer.	PROTEIN TREATMENT Protein Treatment is our top of the range intensive conditioning treatment to assist in repair of sun-burnt or chemically damaged hair. Contains collagen specifically to repair split ends. May also be used as a volumiser on healthy hair instead of a conditioner. It is a highly concentrated (dilution rate 100:1 or half a cup in 10 litres of water when used in a hydrobath, or dilute 50 to 100 ml in a 1 litre squeeze bottle). Do not rinse out.	500 ml	31,00 €
		1 Litre	55,00 €		
		2,5 Litres	95,00 €		
		4 Litres	165,00 €		
		5 Litres	180,00 €		
Silk		SILK Silk ("Soie") est un additif très concentré qui produit un fini d'une brillance sensationnelle. Laver le poil à l'aide d'un shampooing Laser Lites, rincer complètement, ensuite appliquer un conditionneur ou un traitement Laser Lites. Ne pas rincer. Ensuite appliquer Silk: liser 2 à 4 capuchons dans 10 litres d'eau en dernier rinçage. Peut également être utilisé en complément d'une huile et d'un raviveur de couleur. Peut aussi être utilisé en spray de 500 ml (ajouter 20 ml de Silk).	SILK Silk is a highly concentrated additive that produces a silky finish with a sensational shine. Repels dirt and urine to help keep your dog cleaner for longer periods of time. Apply one of the Laser Lites conditioners with Silk as your final rinse. Do not rinse out. May use 2 - 6 caps in your mixture of conditioner. Add to the Show spray or we put a few capfuls in a spray bottle and add distilled water (regular tap water will go rancid) and use it as a grooming spray. Silk is a key additive to using the Laser Lites line and it has many uses. Silk works best when used exclusively with the Laser Lites line. A must for coated breeds in order to reduce matting. Such as: Afghan Hounds, Bearded Collies, Cotons, Havanese, Lhasa Apsos, Shih Tzu, Tibetan Terriers etc.	250 ml	28,50 €
		500 ml	49,50 €		
		1 Litre	79,50 €		
Wow Detangler		WOW Démêlant Wow, le nom veut tout dire ! Excellent en finition d'entretien. Aussi sensationnel quand il est utilisé en spray pour démêler les nœuds. Produit très concentré. Contient des agents qui font briller le poil. Pour une finition d'entretien, utiliser 2 à 4 capuchons de Wow dans 10 litres d'eau ou augmenter suivant la densité du poil. Pour s'en servir comme démêlant, utiliser 2 capuchons de Wow dans un spray de 500 ml. Secouer et vaporiser sur les nœuds avant le brossage.	WOW WOW detangler- The name says it all. This highly concentrated product will help with matt removal as well as repel dirt and urine. If you have a dog with a coat that mats in a day, you need to try this product. Use in a spray bottle to untangle matts. You will be amazed as the brush will glide through the hair. This is a maintenance product to be used in between shows, but not as a show grooming spray. For a maintenance finish, use 2-3 caps of WOW Detangler to 1/2 gallon water, or increase to suit heavier coat. For use as detangler, use 2 caps in 1 pint of water for spray container and apply to matts before brushing. TIP: We have found that Wow works better if you spray the mat, let it set on it for a little bit and then start working on the mat. If you spray it on and start trying to work on the mat immediately you are not giving the product enough time to do it's job. Stripping shampoo is recommended every 4 - 6 weeks and before a show groom to remove it from the coat.	250 ml	28,50 €
		500 ml	49,50 €		
		1 Litre	79,50 €		
Show Spray		SHOW SPRAY Le spray pour l'exposition a été formulé pour produire le meilleur fini pour le passage dans le ring. Il contient un agent anti-statique, ainsi que des agents pour faire briller le poil. Vaporisez simplement avant d'entrer dans le ring. Fabuleux pour obtenir la touche finale avant d'entrer dans le ring. Ravive l'éclat de la fourrure	SHOW SPRAY Laser Lites Show Spray has been formulated to produce the ultimate finish for the show ring. It contains an anti-static agent, as well as a coat polish. Simply spray on before entering the ring, and brush vigorously. Fabulous for getting that special finishing touch - Brightens, lightens & lifts the coat for that special In-ring effect.	250 ml	—
		500 ml	—		
		1 Litre	—		
		4 Litres	—		
		5 Litres	—		
Go Straight		GO STRAIGHT C'est une crème décontractante pour le poil de la meilleure qualité pour lisser les ondulations non désirées. Le produit peut être employé de 2 façons. Vous pouvez l'appliquer à l'aide d'un spray ou vous pouvez vous l'appliquer tel quels sur les petites zones qui exigent le lissage. Le meilleur résultat est obtenu sur un poil manteau humide. Peut aussi être utilisé comme un conditionneur.	GO STRAIGHT Go Straight is a premium quality hair relaxant cream to tame unwanted waves. This product can be used in two ways: Method 1 - Put 1 oz. of Go Straight in a small spray or squirt bottle (approx 4 oz.), add warm water and shake well. After shampooing and conditioning work evenly through coat. Do not rinse out. Straighten hair as you brush it using a blow dryer. Method 2 - Apply full strength to small areas of damp coat that require straightening. Blow dry. Can be also used like a conditioner. Remember to use distilled water if you do not intend to use product all at once.	500 ml	26,50 €
		1 Litre	44,00 €		
		2,5 Litres	—		
		4 Litres	137,00 €		
		5 Litres	—		

Product	Picture	Description FR	Description EN	Unité	Prix
Volume Plus		VOLUME PLUS C'est une crème donnant du volume de la meilleure qualité, pour gonfler la fourrure (y compris pour les caniches et les races de spitz). Le produit peut être employé de 2 façons. Vous pouvez l'appliquer à l'aide d'un spray sur une fourrure humide, ou vous pouvez l'employer au lieu d'un conditionneur.	VOLUME PLUS Volume Plus is a premium quality volumizing cream to provide extra body to coats. The product can be used in two ways: Method 1 – Put 1 oz. of Volume Plus in a small spray bottle (approx 4 oz.), add warm water and shake well. After shampooing and conditioning spray evenly through coat. Do not rinse out. Brush hair upwards using a blow dryer. Method 2 – Volume Plus can be used instead of a conditioner treatment by diluting at a ratio of 1:10. Do not rinse out. Brush hair upwards using a blow dryer. Remember to use distilled water if you do not intend to use product all at once	500 ml	26,50 €
				1 Litre	44,00 €
				2,5 Litres	—
				4 Litres	137,00 €
				5 Litres	—
Ti Tree Lotion		LOTION TI-TREE Ti Tree Lotion est à base d'huile de Melaleuca (encore appelé en Australie, Ti Tree Oil), et est considéré comme un remède miracle de la nature. C'est un excellent soulageant des coupures et abrasions, eczéma, piqûres de puces et autres insecte, rougeurs et la plupart des irritations cutanées. Pulvériser sur les zones affectées. L'information ci dessus est une suggestion et les performances peuvent varier d'un animal à l'autre.	TI-TREE LOTION Ti Tree Lotion is based on Melaleuca Oil (or as they call it in Australia, ti-tree oil), and is considered to be Nature's Miracle Healer. It is excellent for the relief of cuts and abrasions, eczema, flea bites, fly strike, insect bites and stings, red itch and most topical skin irritations. Simply spray onto the affected areas. The above information is only a suggestion and actual performance may vary from animal to animal.	500 ml	19,50 €
				1 Litre	—
Show Shine		SHOW SHINE Show Shine a été spécialement formulé pour produire un éclat instantané sur les races à poils courts. Bien secouer, vaporiser légèrement, frotter avec un linge sec, enfin polir avec une peau de chamois.		500 ml	—
				1 Litre	—
				125 ml	22,00 €
				200 ml	—
Liquid Diamonds		LIQUID DIAMONDS LIQUID DIAMONDS a été spécifiquement formulé pour produire un éclat instantané et une texture soyeuse sur les races à poil courts. Puisque l'apporteur Liquid Diamonds a le jet d'atomiseur le plus fin, il peut être employé sur les races à fourrure pour donner une tenue supplémentaire en conditions venteuses, ou sur des fourrures indisciplinées. Les extrémités de chaque mèche scintilleront à la lumière du soleil comme des facettes de diamant. Sur les fourrures courtes, secouez bien, pulvériser avec parcimonie, polissez alors avec un linge sec, ou une peau de chamois pour une finition optimale. Sur des fourrures myennes à longues, secouez bien, appliquez-vous parcimonieusement sur une brosse et passez au travers de la fourrure.	LIQUID DIAMONDS Liquid Diamonds has been specifically formulated to produce instant shine and silky texture on short coated breeds. Because the Liquid Diamonds applicator has the very finest atomiser spray, it may be used on coated breeds to give added control in windy conditions, or on unruly coats. The ends of each shaft will twinkle in the sunlight like diamond facets. On short coats shake well, spray on sparingly, then polish with a dry cloth, mit or chamois for the optimum finish. On medium to long coats, shake well, apply to a brush sparingly and work through the coat.	125 ml	22,00 €
Dusty Diamonds		DUSTY DIAMONDS Ce produit produira un éclat incroyable sur la fourrure de votre chien quand le soleil brille. Appliquez simplement sur une brosse ÉCONOMIQUEMENT, et passer au travers de la fourrure. C'est la version de poudre des Diamants Liquides.	DUSTY DIAMONDS This product will produce an unbelievable sparkle on your dog's coat when the sun is shining. Simply sprinkle onto a brush SPARINGLY, and work through the coat. This is the powder version of Liquid Diamonds.	50 gr	—
Highlighters		HYLITES Hylites sont disponibles en : bleu, violet, noir, brun, bronze, acajou, rouge Conçus pour raviver la couleur naturelle du poil. Conçus pour raviver la couleur naturelle du poil. Bleu : pour les blancs et les crème. Noir : pour les couleurs foncées. Rouge : pour les rouge clair. Bronze : pour les dorés. Violet : pour les noir & feu et les bringés. Acajou : pour les rouge foncé. Ajouter 5 ml à 10 litres d'eau en dernier rinçage. Utiliser après le conditionneur, jamais dans le conditionneur.	HYLITES Hylites are available in blue, purple, black, brown, bronze, mahogany and red. They are designed to bring out the natural colour of the hair. Blue for whites and creams, black for darker colours, brown for brown colors, red for light reds, bronze for golds, purple for black and tans, and brindles, and mahogany for dark reds. Add 5 ml to 10 litres of water as a final rinse.	250 ml	14,00 €
Whiten Up		WHITEN UP Ce produit est un agent blanchissant de la meilleure qualité. Il n'est employé quand vous avez besoin de plus que d'un shampooing de blanchiment, mais moins que de No More Stains. Whiten Up contient également des renforceurs de brillance optiques pour une différence visible. Pulvériser simplement sur la fourrure, laissez sécher et ensuite brosser bien.	WHITEN UP Whiten Up is a Premium Whitening Agent. It is used when you need more than a whitening shampoo, but less than No More Stains. Whiten Up also contains optical brighteners for a noticeable difference. There are 2 methods of using this product. 1. After washing and at the final stages of drying spray dog down with Whiten Up and finish blow dry and brush coat out. 2. When at the show use as a final finishing touch to the coat. From a dry coat spray dog coat and brush and blow dry coat.	250 ml	18,00 €
				500 ml	31,00 €

Product	Picture	Description FR	Description EN	Unité	Prix
No More Stains		<p>NO MORE STAINS Quand vous avez besoin de plus qu'un shampoing pour enlever les taches persistantes à base de protéines telles que la nourriture, le sang, l'urine et les fèces ainsi que les souillures laissées par les larmes et le lèchage, ce produit est simplement étonnant.</p> <p>Il peut être employé comme concentré, détachant de pré-bain, en laissant agir durant la nuit, en pulvérisation ou renforceur de shampoing.</p>	<p>NO MORE STAINS No More Stains helps to remove protein-based stains such as urine, tear stains and stains from licking. Can be used as a concentrate, a prebath stain remover, an overnight soaker, spray on or a shampoo booster.</p>	250 gr	25,00 €
Dry Kleen		<p>DRY KLEEN Dry Kleen a été conçu pour être appliqué sur poil sec, pour nettoyer les petites saletés entre le moment du bain et celui du passage dans le ring.</p> <p>Il s'agit d'un produit basé sur de l'essence naturelle de citron, l'urine, le sang et les excréments.</p> <p>Vaporiser sur l'endroit souillé, laisser agir au moins une minute, et frotter ensuite vigoureusement avec un chiffon propre et sec.</p> <p>Peut aussi être utilisé en "pré-lavage" : Vaporiser sur le poil une demi-heure avant le bain.</p>	<p>DRY KLEEN Ever been at a dog show and have your dog all ready to go into the ring and he/she, vomits, urinates or poops - leaving you with a messy dog coat that needs to be cleaned up before going into the ring? Well don't fear, you can recover in a matter of a few minutes with Dry Kleen. Dry Kleen is designed to be applied to a dry coat, to clean up those little mishaps between bathing and showing. It is based on a natural citrus enzyme, and is excellent for the removal of protein-based stains such as processed food, vomit, urine, blood and feces. Simply spray onto stained area, leave for at least 1 minute, and then vigorously blot with a clean dry cloth. Also great for those mishaps at home, when bathing isn't convenient at the time. It may also be used as a pre-wash stain remover. Spray onto coat about half an hour before bathing. This is a must-have in the tack box!!</p>	500 ml	19,50 €
				1 Litre	29,50 €
Bath oil (Maintenance)		<p>HUILE D'ENTRETIEN L'huile d'entretien est plus lourde que l'huile pour expositions, pour produire un fini gras pour l'entretien.</p> <p>Laver le poil en utilisant un shampoing Laser Lites, rincer complètement, ensuite appliquer un conditionneur ou traitement Laser Lites. Ne pas rincer. Maintenant appliquer l'huile d'entretien.</p> <p>Utiliser 1 à 6 capuchons dans 10 litres d'eau en dernier rinçage. Pour un fini plus lourd, utiliser 6 capuchons ; pour un fini plus léger, utiliser 2 capuchons.</p> <p>Peut également être utilisé en spray de 500 ml (utiliser un demi-capuchon d'huile d'entretien)..</p>	<p>MAINTENANCE OIL Maintenance Oil is heavier than show oil, to produce an oily maintenance finish.</p> <p>Wash coat using a Laser Lites shampoo, rinse thoroughly, then apply a Laser Lites Conditioner or Treatment. Now apply Maintenance Oil.</p> <p>Use 1 - 6 caps (10-60 ml) in a 10 litre bucket of water as a final rinse. For a heavier finish use 6 caps, a lighter finish use 2 caps.</p> <p>May also be used in a 500 ml spray bottle, but best if applied in a hydrobath.</p>	250 ml	19,00 €
				500 ml	31,00 €
Bath oil (Show)		<p>HUILE DE SHOW L'huile pour expositions aide à réduire les noeuds, et conditionne la peau. Peut être utilisée en complément de conditionneurs et de traitements. Miscible dans l'eau. Laver le poil en utilisant un shampoing Laser Lites, rincer complètement, ensuite appliquer un conditionneur ou traitement Laser Lites. Ne pas rincer. Maintenant appliquer l'huile pour expositions. Utiliser 1 à 2 capuchons dans 10 litres d'eau en dernier rinçage. Peut-être utilisé en complément de 'Silk' et d'un 'raviveur de couleur'. Peut aussi être utilisé en spray de 500 ml (ajouter un demi-capuchon d'huile pour expositions). Peut être mélangée au conditionneur (5 ml pour 1 l de conditionneur préparé)</p>	<p>SHOW OIL Show Oil helps reduce tangles in a show bath, and conditions the skin.</p> <p>May be used in conjunction with conditioners and treatments. Water dispersible.</p> <p>Wash coat using a Laser Lites shampoo, rinse thoroughly, then apply a Laser Lites Conditioner or Treatment. Now apply Show Oil.</p> <p>Use 1 - 2 caps (10-20 ml) in a 10 litre bucket of water as a final rinse. May be used in conjunction with Silk and a HyLite. May also be used in a 500 ml spray bottle (add half a cap Show Oil), but best if applied in a hydrobath. Can be also mixed with the conditioner,</p>	250 ml	19,00 €
				500 ml	31,00 €
Long Life Brush		<p>BROSSE Laser Lites Long Life Brush est une toute nouvelle brosse qui durera beaucoup plus longtemps que toutes les brosses existantes sur le marché.</p> <p>Cette brosse a un coussin révolutionnaire, qui fait qu'il est impossible pour les épingle de s'enfoncer dans le coussin au cours d'un usage normal.</p> <p>Nous vendons cette brosse avec la garantie suivante : Si une épingle s'enfonce dans le coussin au cours des 6 premiers mois, nous vous la remplaçons gratuitement !</p>	<p>BRUSH LASER LITES is proud to announce the release of the Long Life Brush. This brush has a revolutionary cushion design, so that it is impossible for the pins to sink into the cushion during normal use. Laser Lites trial ran this brush in a grooming shop for the past 2 years, where oil, heat, teflon, and 8 hour days they did break two handles, bend a few pins, and caused the cushion glue to fail - but no pins sank into the cushion !!) These difficulties have now been resolved, and Laser Lites is ready to launch the brush. This brush is sold with a guarantee that if a pin sinks into the cushion within six months, it will be replaced free of charge.</p>	1	38,50 €
Yuk Bitters		<p>YUK Substance au goût désagréable mais inoffensive à pulvériser sur les chiens qui se mordent.</p> <p>En outre excellent pour repousser les mouches et autres insectes.</p> <p>Simplement vaporiser sur l'animal ou la literie. Contient l'essence de citronnelle.</p>	<p>YUK Bitters "YUK" is a foul tasting but harmless substance to spray on dogs who are biting or licking themselves.</p> <p>Also excellent for keeping flies and fleas away from bedding.</p> <p>Simply spray on to animal or bedding. Contains citronella oil.</p>	250 ml	14,00 €
Deodorant Spray		<p>DEODORANT Le déodorant Laser Lites est un produit à effet longue durée, car il est à base d'huiles essentielles.</p> <p>Vaporiser sur le chien ou dans son panier pour un parfum agréable.</p> <p>Disponible en senteur</p> <p>florale citron lavande noix de coco</p>	<p>DEODORANT Our Deodorant is an oil-based product that is long-lasting.</p> <p>Spray onto dog or bedding for a pleasant fragrance.</p> <p>Available scents are</p> <p>floral citrus lavender coconut.</p>	250 ml	10,00 €